

KINDERTAGESSTÄTTEN UND SCHULEN

KINDERTAGESSTÄTTE ST. VITUS VENHAUS Spannende Woche



Ein Ziel unserer pädagogischen Arbeit ist es, den Kindern vielfältige Möglichkeiten zu bieten, aktiv an Prozessen teilzunehmen und Erfahrungen aus erster Hand zu sammeln, so dass Bilder im Kopf entstehen, worauf sie jederzeit zugreifen können. In der letzten Februarwoche erlebten die Kinder hautnah und mit allen Sinnen ein Naturwunder – Küken erblickten in der Kita das Licht der Welt. Herr Philipp Wallmann stellte uns einen Brutkasten, Eier und weiteres, notwendiges Equipment zur Verfügung und begleitete uns bei dieser Aktion. Voller Spannung beobachteten die Kinder die Eier im Brutkasten. Nach einiger Zeit schlüpften tatsächlich die Küken und mit großen Augen und voller Begeisterung schauten wir dabei zu, wie die Eier sich bewegten, kleine Risse bekamen und nach und nach Küken aus den Eiern schlüpften. Dann hieß es für die Kinder, Stall vorbereiten, mit Stroh auslegen, Wärmelampen vorbereiten und Futter und Wasser bereitstellen, damit die Küken vom Brutkas-

ten in den Stall ziehen konnten. Dabei kam das Kuscheln mit den kleinen Küken natürlich nicht zu kurz. Noch zwei Tage kümmerten sich die Kinder liebevoll um den Nachwuchs. Dieses Projekt war für uns alle sehr aufregend und eine tolle Erfahrung.

Autorenlesung mit der Kinderbuchautorin Frau Timmer



Passend zu diesem Projekt besuchte uns die Kinderbuch-Autorin Frau Hanna Timmer im Kindergarten und erzählte den Schulkindern die Geschichte von der Henne Maja. Aufgebaut wie ein Kino, mit einer großen Leinwand im Turnkeller, hörten die Kinder gespannt der Geschichte des Buches zu. Die Freude war groß und wir danken Frau Timmer herzlichst für die tolle Autorenlesung.

Besuch auf dem Milchviehbetrieb bei Matthias Everinghoff

Anfang April ging es voller Vorfreude mit zwei Bussen zu „Bauer Matthias“ nach Schapen. Dort wurden wir herzlich von Matthias Everinghoff



und seinem Team empfangen und es ging direkt zu den großen Strohballen, auf denen die Kinder mit großer Begeisterung frühstückten. Gestärkt erkundigten wir dann in kleinen Gruppen den großen Milchviehbetrieb. Wie sieht eine Kuh aus der Nähe aus? Wie riecht es im Kuhstall? Was frisst eine Kuh... so viele Fragen wurden kindgerecht beantwortet. Im Stall gab es viel zu tun, ausgerüstet mit großer Mistgabel und Schüppe halfen einige Kinder bei der Arbeit. Ein großes Highlight war die Geburt eines Kälbchens, welches gerade erst vor zehn Minuten die Welt erblickte. Zum Abschluss bestaunten wir die riesigen Landmaschinen. Die Kinder erhielten die Möglichkeit wie ein „echter“ Landwirt auf dem Trecker zu sitzen. Gegen Mittag ging es zufrieden und müde zurück zur Kita. Ein recht herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Matthias Everinghoff und seinem Team, die es uns ermöglicht haben, dass unsere Kinder Landwissen mit allen Sinnen und hautnah erfahren durften.

Arbeitseinsatz auf dem Spielplatz

Am Samstag, 13.04.24 fand der diesjährige Arbeitseinsatz bei uns auf dem Spielplatz statt. Wir durften uns über eine große Resonanz freuen. Viele Väter fühlten sich aufgerufen und machten sich früh morgens um 8.00 Uhr auf den Weg. Mit Schaufel und Schiebkarre ausgerüstet ging es frisch ans Werk. Es wurde neuer Sand in unserem Sandkasten verteilt, Büsche und Efeuranken beschnitten, Sonnensegel aufgehängt und vieles mehr. Wir bedanken uns

ganz herzlich bei Herrn Michael Kulüke, Andreas Kulüke, Sebastian Scheepers, André Vaal, Michael Deters, Jens Lambers, Tobias Veerkamp, Herr Stoianova, Marcel Lohaus, Mykkaylo Nykyporets, Robert Löcken für das große Engagement. Ganz herzlich möchten wir uns auch bei Herrn Karl-Heinz Föcke bedanken, der uns mit seinem Radlader unterstützt hat. Wir wissen die Arbeit sehr wohl zu schätzen.

